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平成28年度　豊浦地域締奮小学校検討委員会

（第］圃から第3圏まで）

IEi時 主な項目 概　　要

第

回

箪

戸

堕
圃

平成28年7月26N
午後7時から

平成28年9月28B
午後7時から

平成28年認月isN

午後7時から

・豊浦中学校区でのこれまでの経緯

・豊浦中学校区の現況について

・今後の進め方について

・意見交換

・事務局から、平成23年1月9Hの荒橋地区区長・翻区長膏同会

議での説明会から、平成28年5月18目に行われた豊浦地域統合

小学校検討委澱会の立ち上げまでの経緯を、資料に基づき説明し

た。

・事務局から4小学校の現在の各学年の児童数や中学校の生徒数の

説関、あわせて、平成33年度までの、各年度の児竃・生徒数の

見込みを説明した。

・ 事務局から検討委員会の目的、名称、委員構成、検討課題、検討

の進め方を提案し承認いただいた。

・主な質疑

Q）この委員会での結果が簸終決定となるのか。

A）この委員会は、地域の代表者として意見を出す場であり、最

　　終決定は、新発田市教育員会が、出された意見・要望をなど

　　を踏まえて、最終的に決定する。ただし費用や予算に関する

　　ものは、予算権をもつ市長の了承が必要となる。

Q）平成33年4月統合予定は変更ないのか

A）これが期限というものではない。…応の目標として設定した

　　もので、各地区の実情を踏まえながら熟慮を重ね決定したい。

Q）新たに用地を購入して建設する考えはあるのか

A）現在は、既存の小学校の増改築で考えている。

・会則について

・ 会長、副会長の選出

・統合小学校の候補校について

・ 事務闇から会則（案〉を説明、承認をいただいた。

・会長に闇浦地区区長会の芹野会長、闘会長に豊浦地区区長会の安

中副会長及び市PTA連合会豊浦中学校区理事の村山荒橋小学

校PTA会長を選出した。

・事務局から蟹料に基づき校舎の位置、規摸、耐震性、増改築への

対応などについて建設年度や面積、教室数、図面等により4小学

校の現状を説明し、事務局として中浦小学校・本閏小学校を統合

小学校候禰校にしたいと提案したが、委員から今閻具体的な説明

があったばかりであり、最初は4校でスタ・一一　bしたいとの意見が

出されたため、委員会では4校を案の中に入れて次回以降決めて

いくこととした。

・ 統合小学校の候禰校について ・ 事務葺から検討資料（児童数、施設本体、閨連施設）と航空写真

に基づき増築部分の規模や配灘方向などについて、各小学校を統

合校とした霧合の優位性、課題を説明。略校の増築の可能性パ通

学支援にっいて」それぞれの観点から検討を行い、4校の中から、

中蒲小学校・本田小学校の2校を統合小学校の候簡校として今後

も検討を続けて行くこととなった。（詳細は「豊浦地域統禽小学

校検討委員会だより」に認載）

・f荒橋小学校の学区外就学について」もあわせて質疑があった。

Q）統合となれば学区外就学は許可しないのか

A）基本的には統合すれば特例については見直し、無くしていく。

Q）統合するまで特例は続けるのか

A）特例の終了をいつにするかは難しい闇題があり、同じ家族の

　　兄弟・姉妹が別々の小学校に通学するようなことは避けなけ

　　ればならないと考えている。

Q）線を引く場合は、地元に説璃に入るのか

A）当然そうしなければならないと考えている。

Q）竹ケ花集藩では一部の児童が御免町小寧校、一部の児童が荒

　　橋小学校に通学している。これはどういうことか

A）竹ヶ花集藩は、学区としては荒橋小学校区ではあるが、旧新

　　発団市と隣接しているため、寧藷をすれば学区外就学を認め

　　る場合がある。
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【平成麗年度予定］

　豊浦地区麸畏会　　　嬉了日総会にて承認予定

　町A総会閣催予定（新役員承認予定）

　　中浦小学校　　　　3月1日総会終了（承認済）

　　斑王小学校　　　4月21H総会にて承認予定

　　荒橋小学校　　　　4月2摺総会にて承認予定

　　本田小学校　　　　4月29日総会にて承認予定

　保育会総会翻催予定

　　豊浦保葺園　　　　4月4日総会にて承認予定

第ま翻検討震員会

5月k旬翻催予定
　・会長、講会姦選出

　硯地視繋

※以降2カ月に1度程度

O統合嬢補校の選定方法（案）

検欝委撰会としては

中浦小学校を絞合校とする場合には次の点について考慮いただきたい。

本田小学救を紘合校とする場合には次⑳点について考慮いただきたい。

あわせて次の点について考慮いただきたい。

視点〉・学被本体

　　　・給食

　　　槻童クラづ

　　　・遜学支援

それぞれ中浦小学校・本田小学校が

銃合小学校になった壕合どうあるべきか

検討嚢員会からの提言を受けて

　　瓢発担市教畜委員会で2校から1校に決定


